

Hierauf habe ich den vorbenannten Bräutigam und die vorbenannte Braut gefragt: ob sie einander ehelichen wollten? — und da jeder der beiden insbesondere diese Frage bejahend beantwortet hat: so erkläre ich im Namen des Gesetzes, daß:

*Johann van der Hay und  
Gardina Koenen.*

---

hierdurch mit einander gesetzlich verheirathet sind.

Worüber ich gegenwärtige Urkunde errichtet habe in Gegenwart des *Johann Kleinen*  
*Johann und fünfzig* Jahre alt, Standes *Pfister*  
zu *Halzdorf* wohnhaft, welcher ein Nachbar des neuen Ehegatten des  
*Matthias Angerecht* *und fünfzig* Jahre alt, Standes  
*Ulrich* zu *Halzdorf* wohnhaft, welcher  
ein Nachbar des neuen Ehegatten des *Ludwig Hendrichs*  
*und fünfzig* Jahre alt, Standes *Tagelöhner*  
zu *Halzdorf* wohnhaft, welcher ein *Lehmann* des neuen Ehegatten und